

Association Nationale des Résistants de l'Air

A.N.R.A. - CITÉ DE L'AIR

■ Il a reçu hier le diplôme de citoyen d'honneur de l'Etat d'Israël

Paul Grimaldi : un Juste des Nations

C'est dans les pires épreuves que l'on reconnaît ses vrais amis. Ami du peuple juif, M. Paul Grimaldi l'a toujours été, et notamment "dans des moments où ce n'était vraiment pas la voie la plus facile ni la plus sûre", comme le soulignait hier M. David Soussana, consul général d'Israël, qui lui remettait le diplôme de citoyen d'honneur de l'Etat d'Israël, au cours d'une sympathique réception.

Comme le professeur Beltrami, honoré il y a quelques mois de la même distinction, comme "une poignée d'hommes courageux qui ont osé le faire", M. Grimaldi, résistant de la première heure, a été l'un des artisans du sabotage du S.T.O. Grâce à lui, plus d'un millier d'hommes ont pu échapper à un départ forcé en Allemagne, et grâce encore à lui plu-

sieurs Juifs ont été sauvés des griffes nazies.

"Vous êtes de ces hommes qui ont entretenu une parcelle d'humanité dans un monde barbare, une étincelle d'amour au milieu du chaos", a dit M. Soussana dans sa très belle allocution, ajoutant que c'est la raison pour laquel-

le son pays a nommé M. Grimaldi un "Juste des Nations".

Figure du mouvement "Combat", titulaire de plusieurs médailles dont la Légion d'honneur à titre militaire, M. Grimaldi, 74 ans, mérite la reconnaissance de tous.



Le 11 octobre au 11.11.11